

Sevilla, a 17 de enero de 2024

Buenos días.

Lamentamos profundamente el problema acaecido en la reunión de coordinación de Física el 16/1/24.

Por error, se difundió el enlace de moderador en lugar del enlace de participante. Esto tuvo como consecuencia que al conectarse un usuario con este enlace bloqueaba a todos los demás (el enlace de moderador no permite más de una conexión simultánea).

Lo único que pudimos hacer es conectarnos con el enlace de participante y avisar a quien se había conectado como moderador para que cerrara su sesión y volviera a conectarse usando el enlace de participante que le facilitábamos. A pesar de ser este un proceso muy lento logramos conectar a muchos usuarios, aunque no fue posible dar paso a todos.

Simultáneamente, intentamos proporcionar el enlace correcto por correo a quienes se pusieron en contacto con nosotros, aunque no pudimos atender a todas las peticiones.

Se convocará una nueva reunión, en formato exclusivamente online, para que puedan asistir quienes no pudieron conectarse a la anterior reunión. Se anunciará en la página de coordinación.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas.

Un saludo.

Vicente Losada Torres

Ponente de la Universidad de Sevilla

Ángel Pina Castejón

Ponente de Centro de Secundaria